

**Schriftliche Frage Nr. 85, März 2022**

**Dr. André Hahn, MdB (DIE LINKE.)**

Wie ist nach Kenntnis der Bundesregierung der aktuelle Stand der Vorbereitung der deutschen Mannschaft für die Teilnahme an den World Games im Juli 2022 in Birmingham (USA), und in welcher Weise unterstützt der Bund die Teilnahme Deutschlands an dieser Sportgroßveranstaltung?

**Antwort des Parlamentarischen Staatssekretärs Mahmut Özdemir  
vom 5. April 2022**

Nach Kenntnis der Bundesregierung haben sich bereits mehrere hundert Athletinnen und Athleten qualifiziert, die Deutschland bei den World Games vertreten werden.

Die Bundesregierung unterstützt die Teilnahme Deutschlands an den World Games insbesondere durch Zuwendungen an die Verbände des nichtolympischen Spitzensports. Die Beträge für die Jahresplanung wurden den Verbänden bereits Ende 2022 durch das Bundesministerium des Innern und für Heimat (BMI) in Aussicht gestellt und werden derzeit nach erfolgter Antragsstellung prioritär trotz vorläufiger Haushaltsführung zu 100 Prozent bewilligt. Die Beträge des Leistungssportpersonals wurden den Verbänden ebenfalls Ende 2022 durch das BMI in Aussicht gestellt und konnten bereits zu 100 Prozent bewilligt werden.

Weiterhin unterstützt das BMI die Mannschaft durch einen Zuschuss zu den Entsendekosten.